

Catégorie administrative et du service extérieur

La représentation féminine de la catégorie administrative et du service extérieur est de 13,4% pour le ministère, ce qui est inférieur à celle de l'ensemble de la Fonction publique pour cette catégorie (24,4%). Ce taux de représentation a augmenté de 0,2 point de pourcentage depuis 1978 et de 1,4 point de pourcentage depuis 1975, comparativement à des augmentations respectives de 1 point de pourcentage et de 5,2 points de pourcentage enregistrées à l'échelle de la Fonction publique.

Parmi tous les employés du ministère, 34,5% occupent des postes de la catégorie administrative et du service extérieur. 12,1% des employés du ministère occupent un poste dans cette catégorie par rapport à 48,1% des employés.

71,5% de tous les employés du ministère qui occupent des postes dans cette catégorie sont concentrés dans le groupe FS.

FS: Le groupe FS du ministère compte 678 hommes et 58 femmes⁷; ainsi, la représentation féminine atteint 7,9%, ce qui est légèrement supérieur à celle de l'ensemble de la Fonction publique pour ce groupe (7,5%). En 1978, le ministère comptait 714 hommes et 59 femmes de ce groupe; depuis, la représentation féminine a augmenté de 0,3 point de pourcentage comparativement à l'augmentation féminine de 0,3 point de pourcentage de la représentation enregistrée pour ce groupe dans l'ensemble de la Fonction publique. En 1975 cette fois, le ministère comptait 706 hommes et 65 femmes de ce groupe; depuis la représentation féminine a diminué de 0,5 point de pourcentage comparativement à l'augmentation de 0,5 point de pourcentage de la représentation enregistrée pour le groupe FS dans l'ensemble de la Fonction publique.

Parmi les 1232 personnes faisant partie du groupe FS à l'échelle de la Fonction publique, 59,7% sont employées par ce ministère. Ainsi, le ministère est le principal employeur de ce groupe.

La représentation féminine aux niveaux intermédiaires et supérieurs de ce groupe se situe respectivement à 2,5% (162 hommes et 4 femmes) et à zéro (73 hommes et aucune femme), ce qui est très faible par rapport à la représentation féminine dans l'ensemble du groupe. Cette situation peut signifier qu'il existe un problème de répartition pour le groupe FS dans le ministère.

En 1979, 77 personnes ont été nommées à des postes du groupe FS dans le ministère. Parmi ces personnes, 7 (9,1%) étaient des femmes.

6. Si l'on excluait 26 détachements d'autres ministères (22 hommes et 4 femmes) la représentation féminine dans la catégorie administrative et du service extérieur serait 13,3%.
7. Si l'on excluait 14 détachements d'autres ministères (12 hommes et 2 femmes) la représentation féminine dans le groupe FS serait 7,8%.